

## LES DEUX PUISSANCES

Le jour meurt en douceur, glissant avec grâce sous l'amollissement des linceuls du crépuscule, et faisant naître les premières étoiles de l'espérance avant de s'endormir dans la mort de la nuit.

C'est la puissance du Yin.

Quand le jour s'éveille, la lumière apparaît. La lumière, c'est la vie. Quand elle naît, le matin, elle est comme la jeunesse qui entre dans le monde d'ombre pour lutter avec les ombres physiques.

Elle doit voir distinctement les objets du monde physique. Quand la lumière est âgée, elle est comme les personnes âgées prêtes à quitter le monde d'ombre.

Les objets du monde physique ne sont plus importants désormais. Cela ne signifie rien pour les « vieux ». S'ils ont renforcé leurs esprits spirituels, ils tournent leurs regards vers l'intérieur et les objets spirituels deviennent précis et distincts parce que c'est le monde où ils sont.

S'ils n'ont pas renforcé leurs esprits spirituels, alors ils sont perdus et... au crépuscule, ils ne peuvent pas voir dans l'obscurité.

Le jour, c'est la puissance du Yang

Louis WAN DER HEYOTEN